



## INVITATION POUR LES MEDIAS

### Inauguration de la route transchablaisienne H144

Mesdames et Messieurs,

Après trois ans et demi de travaux, la construction de la route H144 entre Rennaz (VD) et Les Evouettes (VS) est achevée.

Vous êtes cordialement invités à participer à l'inauguration officielle, aboutissement de ce grand projet, qui aura lieu

**jeudi 8 novembre 2012, dès 10 heures,  
selon le programme en annexe - rendez-vous dans le hall d'entrée  
de la salle de la Tronchenaz, Villeneuve (plan en annexe)**

Cette inauguration aura lieu en présence des conseillers d'Etat **Nuria Gorrite**, cheffe du Département vaudois des infrastructures et des ressources humaines, et **Jacques Melly**, chef du Département valaisan des transports, de l'équipement et de l'environnement, ainsi que de nombreux représentants des autorités fédérales, cantonales, communales et de la Haute-Savoie.

Les représentants des médias qui souhaitent pouvoir emprunter la route avant son ouverture au trafic (vers 12h00) sont priés de demander un laissez-passer à Jacqueline Decurnex, Service des routes du Canton de Vaud, [jacqueline.decurnex@vd.ch](mailto:jacqueline.decurnex@vd.ch), 079 808 52 96.

Un communiqué et une documentation vous seront remis sur place et seront en ligne le jour même.

Nous nous réjouissons de vous retrouver dans le Chablais et vous présentons, Mesdames et Messieurs, nos salutations les meilleures.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud  
Le chef de l'information de l'Etat du Valais

Lausanne et Sion, le 31 octobre 2012

**Annexes** : plan et programme

